

Danksagung

*Was ein Mensch an Gutem in die Welt hinausgibt,
geht nicht verloren.*

Albert Schweitzer

Fritz Hodler-Fries

18. April 1951 – 4. Juli 2018



Es bewegt uns tief, dass so viele Menschen Fritz grosse Freundschaft, Liebe und Achtung erwiesen haben.

Wir sagen allen danke, die uns in dieser Zeit der Trauer begleiteten und die gemeinsam mit uns Abschied nahmen.

Danke auch für die vielfältigen Zeichen herzlicher Anteilnahme in liebevollen Worten, Karten, Bildern, Blumen, Kränzen, Geldspenden und berührenden Liedern.

Frutigen, im Juli 2018

Daniela Hodler-Fries und die Familie